



Le 6 août 2016, nous inaugurons enfin le four !

Une équipe s'était chargée, au cours de la semaine,

de lever quelques tuiles en guise de cheminée

et d'entretenir un feu pendant plusieurs jours.

A la date prévue, tous les participants

à la restauration du bâtiment

sont venus avec du pain, des pizzas,

des quiches et des tartes à cuire dans la braise !

Le four à pain de la combe de Filhol a retrouvé

sa vocation : il a réuni les habitants du village

autour d'un repas préparé en commun.

